
 

令和5年度豊中市PTA連合協議会・第３回役員会 

連Pスローガン「未来に繋ごう、子どもの笑顔と地域の絆」 

 

9月5日（火）19時～教育センター 

 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            三間会長 

２．親学習の情報提供                    親学習リーダー伴野様 

３．各ブロックより報告 

  北東部ブロック                        酒井ブロック長 

  北中部ブロック                        福田ブロック長 

  北西部ブロック                        中村ブロック長 

  東部ブロック                         小笹ブロック長 

  西部ブロック                         隂山ブロック長 

  南部ブロック                        内田副ブロック長 

  副会長会                             谷口委員長 

 

４．教育委員会より報告、質疑応答                  長坂事務局長     

 

５．議題案件 

   ・市長タウンミーティングの開催候補日時、参加者（40分程度） 

    11/7（火）11時～12時・13時～14時、 

11/9（木）11時～12時、 

11/14（火）11時～12時 

   ・2/3（土）PTA大会（文化芸術センター小ホール）の開催方法 

   ・安全互助制度の保険掛金の損保ジャパンへの支払方法 

 

６．その他 

   ・役員から質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

７．閉会あいさつ                            会長代行 

 

 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第３回役員会 議事概要 

 

開催日時：9月 5日（火）19 時～20時30分 

開催場所：教育センター教科教育室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

三間会長（庄内さくら学園）、小笹会長代行（緑地）、 

中村会長代行（大池）、岩田書記（14中）、内田会計（千成）、 

酒井広報委員長（新田南）、北之坊広報副委員長（原田）、 

谷口副会長会委員長（北条）、 

中尾副会長会副委員長（庄内さくら学園）、 

隂山生活安全委員長（豊島西）、白石生活安全副委員長（寺内）、 

福田副会長（東豊中）、中村顧問（9中） 

〈豊中市教育委員会〉 

長坂事務局長、北村次長兼社会教育課長、島津副主幹、佐々本主査、 

田井主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

三間会長から、夏休みも終わり２学期が始まったが、引き続き有意義な会議にし

たい旨、挨拶があった。 

 

２．親学習の情報提供 

  学び育ち支援課と親学習リーダーの伴野様から、下記の通り、親学習について説

明があった。 

  〇近い将来に親世代となる小中高生やPTAや教員を対象に、ワークショップを通

じて、命の大切さや親になる気持ち、親子のコミュニケーションのあり方を考

えるきっかけになればと思い行っている。 

  〇「卵のワーク」では、「赤ちゃん」についてイメージを出しあい、卵を「ひと

つの命」とみたてワークショップを行う。赤ちゃんを育てる体験から「親にな

る気持ちや親の愛情、親への感謝」について改めて考える事を目的としている。 

  〇多くの生徒に生き生きと取り組んでもらっている中で、複雑な状況で育った生

徒も、親や自分自身について考えるきっかけとなるようで、将来の自分へのメ

ッセージを抱いてもらうことができている。 

  〇父学習母学習や孫教育等のワークショップも行っている。親学習を通して自身

の子ども時代の気持ちを思い返したり、親とはどういうものかを考えたりする

ことで、子どもとの向き合い方や親への感謝について考える機会になっている。 

  〇PTA等で希望される場合は、問合せいただきたい。 

   学び育ち支援課・企画係 TEL06-6858-2576 FAX06-6846-9649 

               Email：chiikikyo@city.toyonaka.osaka.jp 



 

３．各ブロックより報告 

   酒井広報委員長（北東部ブロック）から、夏祭りの開催方法の詳細や単P会長の対 

外役員的な役割について議論した旨、報告があった。 

福田副会長（北中部ブロック）から、ブロックlineの中で、夏祭りの開催方法の

詳細やPTA予算での観劇の料金支出について議論された旨、報告があった。 

三間会長から、その単Pの合意の下で支出されているのであれば問題ないと思う

旨、発言があった。 

中村会長代行（北西部ブロック）から、7月14日にブロック会議を開催し、役員

会の内容を情報共有した。また、ブロック研究大会を12月の土日の午後に桜井谷

東小で講演会・テーマ別分科会を行う計画をしている。その他、北緑丘小・野畑

小・11中で周年事業が予定されている旨、報告があった。 

小笹会長代行（東部ブロック）から、学校運営協議会・地域教育協議会（すこや

かネット）・健全育成会その他で単P会長の対外役員的な役割があるが、その詳細

について議論した旨、報告があった。 

事務局から、単P会長の対外役員の詳細の一覧の作成を検討し始めたい旨、発言

があった。 

隂山生活安全委員長（西部ブロック）から、18中の夏祭りにブロック会長会で参

加したり、12月の原田小の祭りに参加計画したり、単P同士の良い交流が進んでい

る旨、報告があった。 

内田会計（南部ブロック）から、7月18日にブロック会議を開催し、役員会の内

容を情報共有し、11月26日にスポーツ大会を実施する。クラブでの熱中症対策のス

ポーツドリンク飲用・連Pへの加入・コドモン利用について情報交換を行った旨、

報告があった。 

谷口副会長会委員長から、副会長会の情報交換会の開催の希望状況により、開催

するか否かを検討中である旨、報告があった。 

 

４．教育委員会より報告、質疑応答 

長坂事務局長から、学校教育にご理解ご協力いただいていること、PTA活動にご

尽力いただいていることへの御礼があり、以下の事項について報告があった。 

○新型コロナウイルス感染症が５類感染症に移行したとはいえ、第9波の影響もあ

り数校で学級休業になっているので、学校でも基本的な感染症対策は引き続き行っ

ている。また、保健所からワクチン接種券の送付がされている。 

〇豊中市の姉妹都市になるサンマテオから、少年野球チームが10月3日～9日に来訪

され、学校訪問やローズ球場での野球の試合を通して、豊中市の子ども達と交流す

る。 

 

５．議題案件 

 ・市長タウンミーティングの開催候補日時、参加者 

   事務局から、秘書課より提供された開催候補日時の中で11月7日（火）11時～

学校やPTAについて意見交換できる「市長タウンミーティング」を実施する旨、



 

説明があった。 

   （参加者は三間会長、小笹会長代行、中村会長代行、岩田書記、内田会計、 

中村顧問） 

    

 ・2/3（土）PTA大会（文化芸術センター小ホール）の開催方法 

   事務局から、ここ数年のPTA大会の開催について説明があり、今年度の開催に

ついて議論いただきたい旨、発言があった。 

   三間会長から、開催方法や内容について、下記の通り提案があり承認された。 

   〇集合しての開催として、オープニング・表彰・事例発表をはじめとして講演

を行いたい。 

   〇オープニングの演目内容の立候補や推薦、講演の希望するテーマや具体的な

講演者の要望を次回までに提案いただき、次回に議論したい。 

 

 ・安全互助制度の保険掛金の損保ジャパンへの支払方法 

   事務局から、安全互助制度の保険掛金の支払方法について、銀行振込で行って

きたが、損保ジャパン(株)から双方の事務軽減のために口座振替での支払いへの変

更依頼があり、連P側も振込手数料削減になる事もあって、変更したい旨、提案が

あり承認された。 

 

５．その他 

 ・事務局から連絡 

   事務局から、令和6年度（2024年度）にブロックのスポーツ大会等で体育館使

用を希望する場合、9月末までに連絡いただきたい旨、発言があった。 

  

 ・次回開催日程 

 事務局から、次回役員会の開催について提案があり、10月10日（火）19時～教 

育センター研修室で「第4回役員会」を開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  小笹会長代行から、個人的には、11月18日に緑地小で開催する「秋フェス」の

PTA活動に奮闘している。今後も単P連Pが連携した状態で意見交換ができる役員会

にしていきたい旨、挨拶があった。 

 

 


